

Fedor, Texas.

Am 6. Mai veranstaltete die Fedor-Gemeinde eine Geburtstagsfeier zu Ehren der Mutter Nitsche, welche an diesem Tage ihren 100. Wellenstein überschritten hat. Die Feier fand am Nachmittag statt und Pastor A. J. Michalk hielt ihr eine kleine Ansprache. Ihr Sohn Ernst Nitsche bereite ein saftiges Barbecue zu, nebst anderen köstlichen Speisen, welches den Gästen aufgetragen wurde. Ein Geburtstagskuchen mit der Zahl 100 wurde ihr vorgestellt, worüber sich die Greisin freute wie ein König; dann wurde sie mit dem Kuchen im Bilde aufgenommen. Vor und nach der Ansprache wurden mehrere Lieder gesungen; auch wurde eine Kollekte erhoben und der Mutter als Liebesgabe überreicht. Die Feier fand in ihrem Heim statt. Sie ist noch soweit gesund und fühlt sich gut.

! Besucher in Fedor bei Verwandte während letzter Woche war Frau Alma Krueger von Schattel; in Begleitung von Ferdinand Weiser.

! Herr Norbert Noack und Frau von Taft, waren Besucher in Fedor letzte Woche bei seinen Eltern Emil Noack und Frau. Norbert ist in Taft als Buchhalter angestellt, und war hier auf Ferien, zugleich war es auch eine Hochzeitsreise, da er sich vor kurzem in Taft verheiratete. Am Freitag begab sich das junge Paar wieder nach Taft, nachdem sie Nachricht erhielten, daß er am Montag wieder an Ort u. Stelle sein muß.

Fedor, Texas

On May 16, the Fedor congregation had a birthday celebration to honor Mother Nitsche who, on this day, had reached the milestone of her 100th birthday. The celebration took place in the afternoon. Pastor Michalk held a short talk for her. Her son, Ernst Nitsche, prepared a juicy barbecue, along with other delicious things to eat, which were served to the guests. A birthday cake with the number 100 was set out, which made the aged woman as happy as a king. Then a picture was taken of her with the cake. Before and after the talk a number of songs were sung. A collection was taken up and presented to the mother as a gift of love. The celebration took place in her home.

Visiting their relatives in Fedor last week were Mrs. Alma Krueger from Schattel, accompanied by Ferdinand Weiser.

Mr. and Mrs. Norbert Noack from Taft were visiting his parents in Fedor last week. Norbert works as a book keeper in Taft, and was at this time on a wedding trip, since he had recently been married in Taft. On Friday, the young couple again left for Taft, after they had gotten word that he was to be back to work again on Monday.

Translated by Ed Bernthal